

#### 4. Herren: Derbypleite zu Hause

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 15. Januar 2018 um 10:30 Uhr -

---

Die vierte Mannschaft startet mit einer Niederlage in die Rückrunde. Nach der guten Vorrunde, gab es am Samstagabend im Derby zu Hause gegen Rheinböllen IV eine 6:9 Niederlage. Es war eine spannende Partie, die über dreieinhalb Stunden ging. Besonders die letzte Partie, als Kapitän Norbert Ballbach gegen Paco Pittelli ran musste, raubte jedem Anwesenden den letzten Nerv. Nach langem Hin- und Her konnte Pittelli dann im fünften Satz gewinnen und unser TuS verlor mit 6:9. Die Punkte bescherten Jörg Weber (2), Sascha Krämer, Sabine Michels und Günther Holocher, hinzu kam ein Doppel von Jörg/ Norbert.

Bereits am Montag geht es für die Truppe weiter nach Mörsdorf.